

Contact: Miguel Ceballos

Mauricio Galvez

## FCA México inaugura nuevas instalaciones en el estado de Puebla

- FCA México realiza la apertura de una nueva distribuidora en Teziutlán, Puebla, de la mano de Sabalo de Xalapa
- El showroom integra los servicios de venta de vehículos para las marcas Chrysler, Dodge, FIAT, Jeep y Ram en instalaciones de Clase Mundial
- Las instalaciones de Teziutlán presentan el nuevo concepto de mall automotriz de la Red de Distribuidores de FCA México

August 3, 2017, Ciudad de México - FCA México llevó a cabo la inauguración de la distribuidora Sabalo de Xalapa Sucursal Teziutlán, ubicada en dicha ciudad del estado de Puebla. Bruno Cattori, Presidente y CEO de FCA México, dio inicio a las operaciones del punto de venta que presenta el nuevo concepto de mall automotriz y se encuentra ubicado en esquina de Vicente Lombardo y Cuauhtémoc, antiguo Artecinema Avenida. De esta forma, FCA México continúa cumpliendo los objetivos de consolidación de su Red de Distribuidores a nivel nacional, además de una completa renovación de su imagen corporativa.

Las instalaciones de Teziutlán presentan el concepto de mall automotriz de la Red de Distribuidores de FCA México, integrando las operaciones de venta de vehículos de las marcas Chrysler, Dodge, FIAT, Jeep y Ram bajo un solo techo. Se trata de la única distribuidora de la región con una sala de exhibición de dos pisos, y se encuentra bajo la dirección de Sabalo de Xalapa, que cuenta con más de 30 años de existencia en Xalapa, Veracruz.

“El trabajo de Sabalo de Xalapa nos ha permitido contar con una tradición importante en esta plaza, donde hemos construido nuestra historia a través de los valores del Grupo. Es así como las modernas instalaciones de Teziutlán representan el nuevo concepto de mall automotriz donde nuestras marcas ocupan un espacio único en el piso de venta, promoviendo los atributos que las hacen especiales y diferentes.”, señaló Bruno Cattori, Presidente y CEO de FCA México.

Las nuevas instalaciones de Teziutlán tienen capacidad para presentar más de 15 modelos en piso de venta. Esta facilidad cuenta con amplios espacios de Servicio Mopar con 6 lugares productivos en taller, así como personal y equipo de diagnóstico

### **Acerca de FCA México**

FCA México cuenta con un nuevo nombre y una larga historia. FCA México tiene un edificio corporativo ubicado en Santa Fe y es miembro de la familia de compañías Fiat Chrysler Automobiles N.V. (FCA). FCA México diseña, manufactura y vende vehículos bajo las marcas Alfa Romeo, Chrysler, Dodge, Fiat, Jeep, Mitsubishi, Ram, así como los vehículos con designación SRT. La compañía también distribuye productos Mopar. FCA México ha sido el distribuidor oficial en México de la marca Mitsubishi Motors desde 2003. FCA México está construida sobre las bases históricas de Chrysler, el innovador fabricante de automóviles estadounidense establecido por Walter P Chrysler en 1925; y Fiat fundada en Italia en 1899 por empresarios pioneros, incluyendo a Giovanni Agnelli.

FCA, es el séptimo mayor fabricante de automóviles en el mundo basado en las ventas anuales de vehículos y es un grupo automotriz internacional. FCA cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York bajo las siglas “FCAU” y en el Mercato Telematico Azionario bajo las siglas “FCA”.

### **Síguenos en:**

Twitter: [www.twitter.com/FCAMexico](https://twitter.com/FCAMexico)

Facebook: <https://www.facebook.com/FCAMexico>

Sitio Corporativo: <http://www.fcamexico.com.mx/>

YouTube: <https://www.youtube.com/c/fcamexicomx>

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>